

道端アンジェリカ&前園真聖がランナーを応援!

TOKYO FM 特別番組『Dole バナペン®presents チアアップランナーズ』

2018年2月21日(水)20:00~20:55 オンエア!

TOKYO FMでは、バナナ専用ペン「バナペン®」でバナナにメッセージを書いてランナーを応援する『ランナーを応援 バナペン®キャンペーン』 (https://www.tfm.co.jp/banapen/)を展開していますが、その一環で、2月16日(金)、TOKYO FMスタジオイリスにて、ゲストに道端アンジェリカ、前園真聖を迎え、東京マラソン 2018のランナーを応援する特別番組の公開収録を行いました。この模様は2月21日(水)20:00~20:55に、



TOKYO FM 特別番組『Dole バナペン®presents チアアップランナーズ』としてオンエアいたします。どうぞお楽しみに!





◆ランナー応援メッセージ:道端「自分を信じて!!」前園「最後まであきらめるな!」

『ランナーを応援 バナペン® キャンペーン』は、日本初のバナナ専用ペン『バナペン®』を使い、バナナにメッセージを書いてランナーを応援する企画で、2018年1月より特設サイトを公開し、TOKYOFMのワイド番組「クロノス」「シンクロのシティ」「Skyrocket company」との連動企画も展開しています。

公開収録には、ファッションモデル・タレントでホノルルマラソンや石垣島マラソンに出場経験がある道端アンジェリカと、元サッカー日本代表選手で東京マラソンに出場経験がある前園真聖がゲストとして出演し、マラソンランナーにとってのエールの重要性や普段の体作りについて語りました。またマラソンに挑む際、栄養補給にバナナをよく食べるという 2 人は、実際に『バナペン®』を使用してバナナにメッセージを記入。道端さんは「自分を信じて!!」前園さんは「最後まであきらめるな!」と書き、約一週間後に迫った東京マラソンに参加するランナーに向けて応援の言葉を送りました。さらに年末に結婚を発表されたばかりの 2 人は、結婚という人生のマラソンに対して完走を宣言。道端アンジェリカは、「お互い相談するし、隠し事をしない関係なので、最後までそれを続けていきたい」と話し、前園真聖は「お付き合いが長く信頼関係があるので、力をいれずに自然体で距離感を大切にしたい」と話すなど、会場を盛り上げました。

この模様は、2月21日(水)2000~20:55に、TOKYO FM 特別番組「Dole バナペン® presents チアアップランナーズ』としてオンエアいたします。どうぞお楽しみに!

株式会社ゲールは東京マラソン2018を応援しています。



■ TOKYO FM 特別番組 Dole バナペン®presents チアアップランナーズ J概要

タイトル:『Dole_バナペン®presents チアアップランナーズ』

放送日時:2月21日(水) 20:00~20:55 出演者:ゲスト 前園真聖、道端アンジェリカ

MC 浅利そのみ

TOKYO FM バナペン®キャンペーン特設サイト ⇒ http://www.tfm.co.jp/banapen

参考資料

■『バナペン®』とは

バナナの皮に直接文字や絵が書くことのできる日本初のバナナ専用ペン。バナナの皮の酸化作用を利用し、インクの代わりに透明な食用酢を入れることで、バナナの皮に書いた文字や絵が徐々に浮き上がります。長年、幅広い世代に好まれてきた果物のバナナが、『バナペン®』の登場により、"メッセージを届けるための手紙"へと進化を遂げました。2017 年 1 月に開始した前年度キャンペーンで約 2 ヶ月で SNSを中心に約 11,000 件のクチコミを生み、低糖度バナナとセットで販売する『バナナ専用自動販売機』では入荷当日に即完売というほどの話題になりました。

特設サイト : https://www.dole.co.jp/bananamessage/ja/

